



社会福祉法人 ほっとスマイル

ぽぽデイ名塩駅前 669-1133 西宮市東山台 1-1(1階) TEL 0797-62-1165

ぽぽデイ東山台 669-1133 西宮市東山台 1-1(2階) TEL 0797-26-7705



デイから見える山も綺麗に色づき始めました。早いもので 11 月です。春からいろいろとご迷惑をおかけすることが多く、保護者の皆様にはご心配をおかけしてしまい申し訳ありませんでした。そんな中、お子さんは元気に来てくれて「今日は何をするの?」と聞きながら各々興味のあるコーナーに行き活動しています。自由に遊ぶだけでなく、ルールを理解したりお友達とのやり取りの中で、ぶつかっても譲り合うことを学んでいます。今後も将来に大切なことを身に着け、社会に出た時少しでも役立つことを願って考えていきたいと思います。コロナウイルスもまだまだ終息せず、心配ですが、衛生管理には十分気を付けていきたいと思います。

東山台 児童発達支援 いちご組

涼しくなり、戸外で過ごすのにぴったりの季節。お子さん好評のお散歩に天気の良い日は出ています！

鬼ごっこやかくれんぼなどのルールのある遊びや、すべり台やブランコ等の遊具、砂遊びなど色々な公園での遊びがある中でいちご組のお子さんは、いつも固まって遊び仲良しです。

「いっしょにしょ〜」というお友達からの誘いに「いいよ〜」といい表情で答えます。

そんな楽しいお友達を見て「いれて」と参加し、広い公園の一部に集まる光景がおなじみです☆

室内では反対に落ち着いて椅子に座り集中できる活動を取り入れています。

ハサミを使用したり、運筆やパズル、粘土あそびや折り紙など、机上での遊びを繰り返していく中で随分と集中できる時間も伸びました！

お散歩時に拾った落ち葉や木の実などを使用した製作など、「自分で作った!」と自信に繋がる活動も取り入れていきたいと思います◎ 今月もお友達や職員と楽しく身体を動かし、楽しみながら自然と学び、自然に集中力を高めていけるような活動を取り入れていきたいと思います✿

☆ぽぽデイ、日々の写真☆



好きな乗り物なら集中しやすい☆

集中できる時間が日に日に伸びてきています!

紙粘土で何を作ろうかな…



あの部品どこにあるのかな、一緒に探そう☆



名塩駅前 放課後テイサービス

最近日が落ちるのが少し早くなり、夕方の気温が涼しくなってきました。そんな秋の夕方に中高生がぼぼデイへ来て挨拶をしてくれます。たくさんのお子さんが友達や職員に会えることや、ぼぼデイで過ごす時間を楽しみに来ているようです。年齢関係なく友達と趣味の話で盛り上がったり、職員に学校での話や土曜活動が楽しかったことなどを話してくれたりしています。

友だち同士での話や、職員との話など、お子さんの話の中にはいつも新しい発見があります。得意なことや苦手なこと、興味関心、学校での出来事など、お子さんが日々どんなことに心を動かされ、何を感じているのかがとても伝わってきます。これからも人との関わりを大切に視野が広がっていければと思います。



東山台 放課後テイサービス

ナシオン広場での『鬼ご』の様子をのぞいてみましょう～



4年生のお子様「鬼決めよう、イロハするで～」とみんなを集め、片足をそれぞれが輪の中心に差し出し、「イロハニ…」とくつをタッチしながら唱えていきます。自然に低学年のお子様には逃げる側になるように配慮し、最後には大人が鬼になるように仕向けているようです。鬼決めの場面での低学年のお子様への配慮・優しさに触れながら、大人は全力で走りだし、鬼ごっこがはじまります！お友だちに鬼が迫っていると、遠くから「後ろに来た、はよ逃げろ！」と助ける声が飛んだり、鬼の動きをよーく観察し4～5名で寄り添って逃げたり、集団あそびをお子様も大人も一緒に楽しんでいる時間です。あまりにもタッチすることができず、鬼が疲れてくると「増え鬼にするわー」と柔軟にルールの変更を決め、大人を助けてくれる優しいお子様たちです。引き続き戸外でのあそび・お部屋では机上で取り組む制作あそび段ボールで作るダイナミックな制作あそびを展開していきたいと思ひます。

行事予定

7日(土)	第1土曜日活動	19日(木)	避難訓練(火災)
12日(木)	図書館読み聞かせ	21日(土)	第3土曜日活動
※11月より図書館読み聞かせ再開予定です☆		30日(月)	安全点検日

○10月5日より木村 雅哉さんがぼぼデイの常勤職員として来ています☆

以前は、小中学校の音楽教師や支援学級の経験もある方です。

将来は児童発達管理責任者の資格も取りたいと意欲的です。時々ピアノやエレクトーンを弾いて下さっています。期待の星です☆

●10月より村林俊幸さんが再び勤務しています☆

今、少し手が足りないのではばらく勤務して！というお話がありましたので、10月からまたお世話になっています。「十年ひと昔」ということばがありますが、しばらくぶりにぼぼデイにやってきて、十年どころか9か月で「ひと昔」を感じるには十分！というのが実感。どうぞよろしく！

ぼぼデイに来させていただき、お子さんたちと毎日楽しく過ごさせてもらっています。音楽と運動が好きなので、いっしょに歌ったり、広場でいっしょに運動したりできることをこれからも楽しみにしています。また、自分にも得意なことと苦手なことがあるように、どんな人にもそれがあると思います。お子さんの得意なことはもっと得意に、好きなことはもっと好きに、苦手なことはチャレンジしていけるよう、お手伝いできればと思いますのでよろしくお願ひいたします。 木村 雅哉

